



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR celebra la Primera Semana de la salud mental

11 OCT 2011 Salud



La primera semana de Salud Mental en Costa Rica es organizada por los encargados del programa: “Podemos Volar” en conjunto con el Centro de Investigación en Biología Celular y Molecular (foto tomada de [www.cibcm.ucr.ac.cr](http://www.cibcm.ucr.ac.cr)).

En el marco de la celebración del Día Mundial de la Salud Mental, este lunes 10 de octubre el **Centro de Investigación en Biología Celular y Molecular (CIBCM)** de la **Universidad de Costa Rica (UCR)** y del programa radiofónico “Podemos Volar” inauguraron, la primera semana dedicada al tema de los trastornos mentales, en Costa Rica.

A partir del lunes 10 de octubre, hasta el próximo viernes 14 de octubre, las personas interesadas podrán disfrutar de conferencias, charlas, teatro, foros y consultas jurídicas relacionadas con el tema de la salud mental.

Según Andrés Dinartes Bogantes, del comité organizador, esta actividad tiene como objetivo sensibilizar e informar a la población costarricense acerca de algunos mitos y prejuicios sobre los principales padecimientos mentales.

“El estigma y el olvido sólo pueden irse mitigando con el encuentro entre las personas, por eso la Semana de la Salud Mental también desea llamar a la reflexión sobre las condiciones actuales tanto en la atención de estas enfermedades como a las oportunidades de desarrollo de las personas que la padecen” aseguró Dinartes.



El programa de actividades de la Semana de Salud Mental incluye charlas, mesas redondas y presentaciones de teatro.

Además de las actividades lúdicas, se estarán realizando durante toda la semana en distintos hospitales e institutos del país (Hospital Nacional Psiquiátrico; Hospital Dr. Rafael Ángel Calderón Guardia, Instituto Interamericano de Derechos Humanos y Universidad de Costa Rica) conferencias especializadas sobre temas como: derechos humanos y salud mental.

Por ejemplo, este jueves 13 de octubre a las 10 de la mañana en las instalaciones del hospital Calderón Guardia, se dictará la conferencia: “La genética de las enfermedades mentales. Mientras que el viernes 14 de octubre a las 2 p.m., en el **CIBCM, ubicado en la Ciudad de la Investigación de la UCR, habrá una mesa redonda sobre las Nuevas intervenciones en salud mental.**

**Para obtener más información puede llamar al 2511-2575 o visitar la página: “Podemos Volar” en la red social Facebook.** “Podemos Volar” un espacio radiofónico que se transmite todos los lunes a las 8 a.m. por la frecuencia 101.9 FM, RadioU y en el cual, sus locutores son usuarios del servicio del hospital diurno del Hospital Nacional Psiquiátrico.

Por su parte, el CIBCM de la Universidad de Costa Rica, cuenta con un proyecto de investigación especializado en Genética humana que se dedica al estudio de

enfermedades neuropsiquiátricas como el trastorno bipolar y la esquizofrenia.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [podemos volar](#), [cibcm](#), [hospital psiquiatrico](#), [semana salud mental](#).